

El programa del Ministerio de Educación trabajará en Lota, Concepción, Los Ángeles y San Pedro de la Paz

## Comunidades Educativas Protegidas se focalizará en 4 comunas

El seremi de Educación del Biobío y la seremi de Seguridad Pública sostuvo una reunión de coordinación intersectorial ante los recientes hechos de violencia escolar.

Este martes el seremi de Educación del Biobío, Carlos Benedetti, sostuvo una importante reunión de trabajo y coordinación intersectorial con la seremi de Seguridad Pública, Paulina Stuardo, a quienes se les sumó el director de la Superintendencia de Educación, Carlos Martínez, la jefa provincial de Educación, Claudia Sagredo, y el equipo de Convivencia Educativa del Departamento de Educación (Sereduc).

La instancia se concretó debido al aumento de agresiones físicas entre estudiantes, por ello se establecieron lineamientos de

trabajo en materia educacional y de seguridad que permitan abordar las situaciones de violencia ocurridas en las últimas semanas en la Región.

"Hemos sostenido una reunión (...) con el propósito de establecer lineamientos para el abordaje de situaciones críticas de violencia que han ocurrido en los entornos educativos. De esta manera, hemos logrado puntualizar el trabajo que se realiza en el ámbito del programa Comunidades Educativas Protegidas cuya focalización están en las comunas de; Lota, Concepción, Los Ángeles, y San



Autoridades establecieron lineamientos para abordar estos casos.

### ● Programa Mineduc

Comunidades Educativas Protegidas es un programa del Ministerio de Educación (Mineduc) que busca prevenir y abordar la violencia en contextos educativos.

### ● San Pedro de la Paz

Tras lo ocurrido en el colegio Nuevos Horizontes en San Pedro de la Paz, el ministro de Educación integró la comuna a Comunidades Educativas Protegidas.

Pedro de la Paz", indicó Benedetti. Además, la autoridad regional añadió que trabajarán con los sostenedores de establecimientos particulares subvencionados y del ámbito público para reforzar acciones que permitan atender estas situaciones de violencia en las comunidades educativas y en sus entornos.

Stuardo sostuvo que "conversa-

mos y trabajamos algunos requerimientos que han sido levantados por el suceso que nos ocurrió a fines de la semana pasada, y además aprovechamos de fijar ciertos lineamientos de trabajo para lo que queda de este mes y el futuro segundo semestre. Ha sido una reunión importante; donde fijamos algunas metas a corto plazo y largo plazo".